



FELICITACIÓN DE LA DELEGADA DEL GOBIERNO RAMADAN 2021

Se inicia el mes de Ramadán noveno mes del calendario islámico, celebrado por los musulmanes de todo el mundo como el mes del ayuno, de la oración, la reflexión y la convivencia en comunidad. Es una conmemoración de la primera revelación del profeta Mahoma, cuyo cumplimiento está considerado como uno de los cinco pilares de Islam.

Con motivo de esta fecha tan significada en la religión islámica quiero felicitar a todos los ceutíes que profesan este credo en Ceuta, un mes sagrado que al igual que el año pasado está condicionado por la pandemia.

Por este motivo y dado que la situación actual de nuestra ciudad es preocupante, según manifiestan las autoridades sanitarias debido a la elevada incidencia acumulada del virus, solicito la colaboración y la responsabilidad de toda la comunidad en el respeto de las normas establecidas para evitar una mayor propagación de la COVID-19.

Este virus ha sesgado ya la vida de un centenar de ceutíes y sembrado el dolor en muchas familias. Solo unidos desde el compromiso personal de todas y todos lograremos doblegar la curva de los contagios en este temida cuarta ola.

Soy consciente de que el Ramadán también es una fiesta que tradicionalmente invita a la convivencia con la familia y los amigos. De ahí la importancia de cumplir con las normas, extremando la precauciones.

En unos meses, conforme avance el proceso de vacunación, esta pesadilla que llevamos ya más de una año sufriendo terminará pero mientras eso sucede no contribuyamos a facilitar todavía más la expansión del virus. En nuestra mano esta.

Feliz Ramadán

Ramadán Mubarak